



Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten

Start in die Apfelsaison 2024

Sachsen-Anhalts Äpfel überzeugen durch Qualität und Geschmack

Stendal. Sachsens-Anhalts **Landwirtschaftsminister Sven Schulze** hat am Montag gemeinsam mit dem Obstbauverband Sachsen und Sachsen-Anhalt die Apfelsaison 2024 offiziell eröffnet. Begleitet wurde er von André Stallbaum, dem Vorsitzenden des Kreisbauernverbandes, und der Blütenkönigin Alida I.

Minister Sven Schulze hob die Bedeutung des regionalen Obstanbaus hervor: „Obst aus Sachsen-Anhalt steht für höchste Qualität und regionalen Genuss. Unsere Obstbauern leisten hervorragende Arbeit und sorgen dafür, dass wir auch in diesem Jahr wieder frische Äpfel genießen können.“

In Sachsen-Anhalt werden auf rund 410 Hektar Verbandsfläche Äpfel und anderes Obst angebaut. Dieses Jahr stellte den Obstbau jedoch vor große Herausforderungen: Ein schwerer Frost im Frühjahr führte zu Ernteaussfällen von bis zu 90 Prozent. Mit einem Ertrag von knapp 2.140 Tonnen liegt die diesjährige Ernte deutlich unter dem Vorjahreswert von 12.100 Tonnen.

„Mein Dank gilt vor allem den Obstbauern unseres Landes. Durch ihre fachkundige Arbeit und ihr Engagement haben wir auch in diesem schwierigen Jahr die Möglichkeit, frisches Obst aus Sachsen-Anhalt zu genießen“, lobte Minister Sven Schulze die Leistung der Landwirte.

Um die Obstbauern in dieser schwierigen Situation zu unterstützen, hat das Ministerium auf Initiative von Minister Schulze und Staatssekretär Gert Zender Soforthilfen bereitgestellt. „Wir stehen an der Seite unserer Obstbauern und wollen sicherstellen, dass niemand mit seinen Sorgen allein bleibt“, betonte Schulze. Die Anträge auf Frosthilfen können ab sofort bei den zuständigen Ämtern für Landwirtschaft, Flurneuordnung und Forsten (ÄLFF) gestellt werden.

Mit diesen Unterstützungsmaßnahmen möchte das Land Sachsen-Anhalt sicherstellen, dass die Obstbauern auch in Zukunft mit Zuversicht in die kommenden Jahre blicken können.

→ Weitere Informationen zum Thema „Frosthilfen“ finden Sie hier:

<https://mwl.sachsen-anhalt.de/news-detail/minister-sven-schulze-bringt-frosthilfen-auf-den-weg>